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Antrag zur BA21-Sitzung am 05.07.2022 

 

Aufstellung zweier Briefkästen im Neubaugebiet Paul-Gerhardt-
Allee sowie Wiederaufstellung des Briefmarkenautomaten bei der 
Pasinger Post  
 
Die LH München fordert die Deutsche Post auf, zwei Briefkästen im Neubaugebiet 
Paul-Gerhardt-Allee, entsprechend ihrer zentralen Versorgungsfunktion, erstmals 
aufzustellen.  
Die Deutsche Post wird ebenso zur Wiederaufstellung des seit Jahren existierenden 
Briefmarkenautomaten bei der Pasinger Post aufgefordert, um wieder jederzeit 
Briefmarken Bürgerinnen und Bürgern schnell zur Verfügung zu stellen.  
 
Begründung: 
 
Da im Neubaugebiet Paul-Gerhardt-Allee, mit ca. 6200 Bewohnerinnen und 
Bewohner, bisher kein Standort für einen Briefkasten eingerichtet wurde, wird die 
Landeshauptstadt München bzw. Deutsche Post aufgefordert serviceorientiert einen 
Briefkasten erstmals in diesem neuen Wohngebiet aufzustellen, entsprechend ihrer 
zentralen Versorgungsfunktion.  
 
Die Deutsche Post hat jahrelang einen Briefmarkenautomaten im Vorraum der 
Pasinger Post betrieben, der neben mehreren Geldautomaten stand. Die Post hat 
damit Bürgerinnen und Bürgern serviceorientiert 24 Stunden Briefmarken zur 
Verfügung gestellt, die jederzeit schnell in ca. 2 Min. bezogen werden konnten. 
Da dieser seit Jahren existierende Briefmarkenautomat unverständlicherweise nun 
einfach abgebaut wurde, sind die Bürgerinnen und Bürger gezwungen, sich jetzt in 
der Corona Pandemie, oftmals in der langen Warteschlange 30 Min. oder länger, vor 
den Postschaltern anzustellen, nur um eine Briefmarke oder einen Briefmarkenvorrat 
für ihre Briefe und Päckchen zu kaufen, zeitgleich mit vielen anderen Kunden, die 
Pakete abholen oder aufgeben, was im Kundenservice Zeit kostet.  
Für ältere Bürgerinnen und Bürger, Eltern mit Kindern, Berufstätige etc. ist diese 
unnötige, lange Wartezeit unzumutbar, sich nur für eine Briefmarke / eines 
Briefmarkenvorrats in diese lange Warteschlange einzureihen.  
Die Post wird daher aufgefordert serviceorientiert schnellstmöglich die 
Wiederaufstellung dieses Briefmarkenautomaten bei der Pasinger Post zu 
veranlassen. 
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